

De la dernière mission en date d'Izere au Burundi

@rib News, 01/06/2013 MISSION IZERE AU BURUNDI DU 08 AU 22 MARS 2013. COMMUNIQUE Dans le cadre de sa contribution à la reconstruction du pays, l'organisation IZERE vient de réaliser sa huitième mission médicale au Burundi dans les régions de Ruyigi et Gitega, en collaboration avec Interplast-Hollande, une organisation de médecins Hollandais actifs en chirurgie plastique. En effet, l'équipe médicale a réalisé diverses opérations chirurgicales du 09 au 22 Mars 2013 respectivement à l'hôpital Rema de Ruyigi et à l'hôpital de Kibimba/Gitega. Cent vingt patients portant des fentes labiales, les bords de lèvres, les tumeurs, les brûlures et les malformations de toute sorte ont été gratuitement opérés. Les images ci-dessous parlent d'elles-mêmes ! Lire l'intégralité du Communiqué